

Der einmalig ausgerichtete Bruno-Hönemann-Abschiedspokal 10. November 2013



Allgemeines

Bruno Hönemann wurde 1943 geboren. Schon als junger Mann trat er dem SV bei und lernte in der Fährtenarbeit eine Leidenschaft lieben, die er an viele Hundesportler weiter vermittelte. 1997 wurde er zum Leistungsrichter in der LG 1 berufen und übernahm bei LG-Veranstaltungen sehr oft und gerne die Aufgabe des Fährtenbeauftragten.

Die Regularien des SV besagen, dass die Berufung eines Leistungsrichters am Ende des Kalenderjahres endet, in dem er das 70. Lebensjahr vollendet. Die Ortsgruppe Nützen u. U. e. V. dankt dem „Fährtenpabst“ Bruno Hönemann für seine herausragenden Leistungen für unseren Sport und widmet ihm als Zeichen ganz besonderer Wertschätzung zum Ende seiner Tätigkeit als engagierter und untadeliger Leistungsrichter einen einmaligen Pokalwettbewerb.

.... das war die Idee und so haben wir es in die Einladung geschrieben.

FPR 1 bis 3, das war klar. Aber das ist ja nichts besonderes
Sonderklassen müssen her!

Jugend-Klasse, Prinzen-Klasse, Senioren-Klasse und Königsklasse waren schnell definiert

... und Bruno war voll damit einverstanden.

Die Resonanz war überwältigend: 23 Teilnehmer haben sich angemeldet.....

... und die meisten baten ausdrücklich darum „Sag ihm nicht, dass ich komme ☺“

Ein Riesen-Hallo und herrliche Stimmung
Beim gemeinsamen Frühstück ab 08:00 Uhr.



Nach der Auslosung der Startnummern erhielt Bruno eine eigens für ihn angefertigte Mütze. Astrid Gätje begleitete Ihren Richterkollegen ins Gelände.

Die Jugend legt vor!
Fährtenbeauftragte Roswitha Dannenberg weist die 13-jährige Kim Weber in die Fährtenrichtung ein und lässt die Jugend-Klasse legen. Bruno beginnt seinen Besprechungsmarathon Kim und Delta erhalten 82 Punkte



Kein Trick und kein Fehler entgehen dem erfahrene Richterauge .

Auch Richter-Kollegin Astrid Gätje startet ...

... und wird gerichtet.



.....na! Mit der Mütze!

Unermüdlich
23 x



Leistungsrichter
Bruno Hönemann



Besonderer Dank gilt dem Spitzenklasse-Fährtenteam aus dem Landeskader ...
... sowie den Landwirten und Jagdberechtigten für die Nutzungserlaubnis ...
... und Petrus für das tolle Wetter ☺



„Für einen besonderen Menschen haben wir einen besonderen Whisky abfüllen lassen!“

Roswitha Hoyer und Rüdiger Spengel übergeben den einzigartigen Abschiedstropfen zum Abschluss des Tages.

Unsere Absicht war es, einen ehrenvollen Menschen ehrenvoll zu verabschieden.
Es gibt noch einige untadelige und ehrenvolle Männer und Frauen mehr in unserer Mitte

„Die Liebe zum Hunde – unsere ewige Sehnsucht nach der Urheimat Natur!“
Max von Stephanitz

Der Sporthund schaut auch fachkundig zu und hat Freude



Die Sieger der FPR 3:

1. Thomas Wolf mit JASSIE
2. Günter Andresen mit MAX
3. Karin Kudzus mit FABIA



Die Senior-Klasse gewinnt Gerhard Bargholz mit seiner VAMP



Bruno Hönemann
Abschiedspokal
OG Nützen u. U. 10.11.2013